

# Winterkonzert Musikgesellschaft Vitznau



Kultur  
Kulinarik  
Vitznau

Kammermusiksaal  
Seestrasse 75  
6354 Vitznau

Samstag, 14. Dezember 2024  
Saalöffnung 19.30 Uhr  
Konzertbeginn 20.00 Uhr  
Eintritt frei – Türkollekte

**Musikgesellschaft Vitznau**  
Simon Theiler Leitung

**Alphornfreunde Vitznau**

Sabine Dahinden Moderation

# Konzertprogramm

## **SPIRIT: STALLION OF THE CIMARRON**

**Hans Zimmer** | arr. Roland Smeets  
Stückspender: Annelies & Josef Elmiger

## **FORREST GUMP SUITE**

**Alan Silvestri** | arr. Calvin Custer  
Stückspender: Marlies & Walter Herger

## **YELLOW**

**Coldplay** | arr. Dean Jones/Henk Ummels  
Stückspender: Martina & Markus Bösch

## **SILVA NIGRA**

**Markus Götz**  
Stückspender: Jeannette & Ruedi Imgrüth

## **TRAG MI, WIND**

**Christian Dreio** | arr. Fritz Winter/  
Manfred Hirtenlehner  
Stückspender: Küttel Logistik AG Weggis

## **BEYOND THE SEA**

arr. Steve McMillan  
Stückspender: VDM Garage und Transport AG Goldau

## **CHRISTMAS ON BROADWAY**

arr. John Higgin  
Stückspender: Hotel Vitznauerhof

## **WE THREE KINGS**

arr. Paul Clark  
Stückspender: Autoverwertung und Recycling Pius Ulrich AG

## **Danke** liebe Blasmusikfreunde, Gönnerinnen & Gönner

Das Jahr neigt sich bereits wieder mit grossen Schritten dem Ende entgegen und wir blicken mit Stolz auf ein besonderes Vereinsjahr zurück. Für uns stand das Projekt mit dem Blasorchester der Seegemeinden im Mittelpunkt. Zusammen mit der Feldmusik Weggis und der Jugendmusik der Seegemeinden durften wir als Blasorchester der Seegemeinden bis im Sommer verschiedene Highlights wie das Konzert auf der Rigi, das Gemeinschaftskonzert & Rosenfest in Weggis und die Teilnahme am Innerschweizer Musikfest Baar erleben.

Mit dem Winterkonzert im **KULTUR KULINARIK VITZNAU**, Kammermusiksaal, schliessen wir unser Jahr festlich ab. Als traditionellen Dorfverein wird dieser Event für uns ein ganz spezielles & einmaliges Erlebnis werden. Wir freuen uns bereits heute auf dieses Klangerlebnis mit viel Unterstützung aus dem Dorf.

Als «Musig im Dorf» bedanken wir uns für ihre Sympathie zur Blasmusik und die wohlwollende Unterstützung während des ganzen Jahres.